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宇都宮さつきロータリークラブ  会報 
第 ５７ 回 例 会 

日 時：2015年 10月 19日（月） 

19：00～20：00 

会 場：コンセーレ 

・開会                             渡邉 正芳 SAA 

 

・点鐘                             夏目 公彦 会長 

 

・ロータリーソング（奉仕の理想）斉唱                       

 

・会長挨拶                           夏目 公彦 会長 

私と湯澤幹事で日本建築士全国大会に参加してきました。その間、代わりに地区職業奉

仕セミナーへ参加いただきました皆様、ありがとうございました。 

秋の紅葉シーズン、いろいろな所へ出かける機会が多いと思います。私は、いわき市の

視察をしてきました。市場などは復興していますが、住宅地や堤防などはまだまだの状態

でした。 

建築関係の話をひとつお話しすると、マンションが傾いた話を皆さんも聞いているかと

思います。基礎の杭が地盤に届いていない話でした。栃木県の県営住宅でも過去に同じ話

がありましたが、今でも裁判が続いている状態です。一人のデータの改ざん、いいかげん

な仕事が残念な話と思い、ニュースを見ていました。 

本日は、会員卓話を楽しみにしています。よろしくお願いいたします。 

・幹事報告                           湯澤 敦史 幹事 

・11月 15日(日）8：30受付～16：20 地区大会への出席確認について 

・ルーキー オブ ザ ワールド 

第 2550地区 第 3グループ Ａ・Ｂ(10クラブ）それぞれ一人ずつ 

今年度は、長嶋パストガバナーの推薦により和知前会長、三森前幹事に決定しました。 

おめでとうございます。 

・RYLA委員会より 11月 21(土)～23日(月・祝)のセミナーに参加できる方の推薦依頼があ

りました。大庭委員長から詳しい話があります。 

・茨城、栃木両県水害義援金のお願いについて 一人 1000円をお願いします。 

・委員会報告                                   

・池田 光一 親睦活動委員長 

11月 2日（月）18時 30分～ コンセーレ ロイアルに於いて 

創立一周年記念親睦会を開催します。是非出席をお願いいたします。 

・笠井 隆行 職業奉仕委員長 

10月 16日(土)～17日(日) 久我臣仁会員、齊藤昇吾副幹事と私で、地区職業奉仕セミ

ナーに参加してきました。総勢 124名中さつきロータリークラブから 3名出席。藤川様

からも大変喜ばれました。 
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・大庭 千鶴 青少年奉仕委員長 

11月 21日(土)～23日(月・祝) RYLA研修参加者を募集します。対象 19歳～30歳です。 

・スマイル報告                     大庭 千鶴 親睦活動委員 

・夏目 公彦（宇都宮さつきＲＣ）10月 17日(日)の職業奉仕セミナー、笠井さん、久我

さん、齊藤さん、会長幹事の代わりに出席いただきありがとうございました。葆東さん、

藤井さん、卓話よろしくお願いいたします。和知前会長、三森前幹事、ルーキーオブザイ

ヤー受賞、おめでとうございます。 

・笠井 隆之（宇都宮さつきＲＣ）葆東さん、藤井さん、卓話よろしくお願いします。 

10月 29日(木)で 45歳になり、四捨五入すると五十の大台に乗ります。いつまでも若いと 

思っていましたが、あちこち体にガタが出始めました。来週メイクのため、本日スマイル

しました。 

・出席報告                         久我 臣仁 出席委員 

 会員総数 26 名 出席 21 名 出席率 80.77％ 

・会員卓話                                      

藤井 大介 会員 

こんばんは、今日は私の仕事のことを話したいと思います。 

私は、本田技研に勤めていまして、栃木県に来ました。６年前に独立して会社を作りま

したが、独立前にいろいろな方に相談する中で飯村パストガバナーから、栃木から逃げる

な！という話を頂いて、栃木に残ることを決意しました。 

やりたかった事として、防衛大学に通った経験からも日本の為にソーシャルビジネスを

やろうと考えていましたが、実は会社を立ち上げてみると農業から地域を活性化しようと

いう事になりました。 

ファームアンドファームという会社が宇都宮市にありますが、これはどちらかと言うと

コンサルティング会社から始まっています。創業支援・企業再生・廃業支援まで行ってい

ましたが、私は企業再生というのを得意としていました。少し企業再生のお話をさせてい

ただきたいと思います。 

いろいろ経験させていただく中で、昨年担当させていただいた企業さんも今年は黒字化

で進んでいます。創業したての会社は、ビジネスモデルが上手くいかない事がよくあるの

ですが、ある程度売り上げがある会社は黒字化することは難しくないと思っています。当

たり前の基準を上げること、なあなあを無くし、納品や在庫チェックなどに社内のダブル

チェック機能を入れて、データでの数値管理をする事で業績を上げることが出来ます。 

創業者のように一からビジネスモデルを作り上げるとなると、まったく違う世界の話に

なり難しいところですが、私は当たり前の基準をあげるような、企業再生の部分をやって

きました。 

そのような中ご縁がありまして、農業系の地域おこしをいろんな自治体と始まりまして、

大田原市のグリーンツーリズムを立ち上げました。基本的には旅行業で、昨年は一万人経

済効果で一億円くらいの仕事になりました。日光市への観光ですと日帰りの方が多いので

すが、大田原市に来ると 2泊 3泊という方が多くて、農家民泊という方法を考え、来年に

は大田原市・那珂川町合わせて 114軒という、日本でも最大規模で行えるようになります。 

観光で重要なのは、プロモーション・認知度アップだと考えます。今の時代はハードが

無くてもソフトがあれば良いのです。もうひとつは 3年という期間です。私も 1年 2年と

続けることで、やっと 3年目に急激にお客様が増えました。そして、品質という点、今の

ように一気に成長したときに、どこで抑制をきかせて品質を維持して行くのかということ

も大切に考えています。観光ということを考えた時に、まずプロモーションを大切にとい

うお話をさせていただきました。ありがとうございました。 
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葆東 雅仁 会員 

みなさんこんばんは。昨年の宇都宮さつきロータリークラブ設立と同時に、私も個人か

ら法人化をしました。社名は、『一般社団法人キャリアサポートセンター』です。 

一般社団法人というと難しく思われる方もいらっしゃると思いますが、設立は株式会社

と同じ手続きで、違いといえば代表取締役の任期が 2年というのがひとつの特徴です。仕

事の内容は、本業支援と働く人の能力開発を主軸にして、研修を含めた仕事をしています。 

今日は、私が普段やっていることを皆さんにも参考までにやっていただきたいと思って

います。用紙をお配りしますので、丸を 9個書いてください。そして、今から 5分間で直

線 4本一筆書きで、丸を全て結んで欲しいと思います。では始めましょう！ 

 

では、時間となりました。出来た方、出来なかった方いらしたかと思います。今回、何

を伝えたかったのかというと、人間には固定概念があるということです。なぜか人は大人

になると、勝手な思い込みや判断で縛られていることはありませんか？というひとつの気

づきを伝えたかったのです。 

こんな形で研修の中で、学術論だけでなく行っています。以上になります、ありがとう

ございました。 

・点鐘                             夏目 公彦 会長 

 

・閉会                             渡邉 正芳 SAA 

 

 
 


